

REFLEXION 1:

SOBRE LAS FAMILIAS DEL PASADO MEDIANTE LA CARTA AL PADRE DE KAFKLA.

¿ COMO VALORARIAS A LA FAMILIA DEL PASADO ?

Las familias del pasado debido a su connotación histórica tenían arraigados principios autoritarios, en aquellas familias no existía democracia, consenso y libertades; es decir todos los miembros estaban sujetos a las decisiones que tomaba el patriarca, llegando muchas de la veces a decidir por sus hijos en cuestiones trascendentales como el matrimonio que resultaban del acuerdo entre los padres de los contrayentes, según el texto de Kafkla la influencia religiosa de aquel tiempo también era evidente, el papel de la iglesia en las familias del pasado era fundamental fomentando así valores conservadores que anulaban muchas veces la personalidad de los miembros de la familia.

El maltrato físico en aquellas familias era una de las dinámicas de la cual se valía el patriarca para hacer obedecer todas las normas que él imponía, ya que el peso y la responsabilidad de la educación de los hijos recaía especialmente en el padre, el papel de la madre era pasivo puesto que al no aportar a la economía de la familia, su función era el cuidado y atención de los miembros de la familia (padre e hijos). La educación de los hijos del pasado era más rígida, con menos expresiones afectivas, y discriminación de género los padres se encargaban de dividir la educación en educación para los hijos varones los cuales tenían que ser fuertes, trabajadores y los herederos del legado familiar y en educación para las hijas mujeres, las cuales debían ser sumisas, y debían estar preparadas para ayudar en las labores propias de una mujer (lavar, planchar, cocinar, coser), la educación formal de la mujer dependía de la situación económica de la familia, mientras que para los hijos varones era una posibilidad casi segura.

¿TODO EN ELLA ES POSITIVO O NEGATIVO?

Desde de mi punto de vista es que existen algunas actitudes negativas, porque aunque existía una educación aparentemente más disciplinada y obediente, esa obediencia no era espontánea sino por temor y miedo al castigo.

En siglos anteriores el aprendizaje de un oficio por el niño vinculaba la relación entre padres e hijos.

Con el tiempo asistimos al pasaje de una familia sociable del pasado a la familia íntima.